

観光まちづくりかわら版

富士山と湖と高原のまち—日本の湖水地方—

富士河口湖町の観光に関する興味深い情報やまちづくり情報などを紹介するかわら版です。

外国人観光客を積極的に受け入れたい飲食店を募集します

山梨県では、「富士河口湖・笛吹エリア」が観光庁指定の外客受入戦略拠点に選定されており、山梨県、富士河口湖町、笛吹市が連携して外国人観光客の受入環境整備事業を進めております。

今年度は、外国人旅行者のニーズが高い飲食に関する情報について、外国人の嗜好を踏まえたわかりやすい情報提供を行うと共に、フルーツ狩りやワイナリー、日本酒蔵での試飲等、地域の観光資源を生かした「食の体験」に関する情報を提供する多言語のホームページ「食の体験サイト(仮称)」を開設することとしています。

ついては、「外国人観光客を積極的に受け入れたい飲食店」を募集します。希望する飲食店には、外国人観光客の受入れに関するセミナーの実施、外国人受入れ準備にともなうサポート、外国人歓迎店ステッカーの配布、多言語によるホームページへの掲載やメニュー表の外国語への翻訳等を行います。

参加を希望される飲食店には申込用紙(意向調査票)をお送りしますので、下記の町観光振興支援室(久保)まで電話でお問合せください。

観光まちづくり企画提案事業をご紹介します

住民の皆様自身の手による観光まちづくり活動を支援するための「観光まちづくり企画提案事業」では、今年度は6件のプロジェクトが推進されております。今回はすでに終了した特定非営利活動法人「富士山クラブ」による【輝け！西湖 富士山クリーンアップ&富士山演芸会「クニマス物語」】と現在進行中の国際観光推進委員会 小立ワーキングチームによる【富士山世界文化遺産登録に伴い外国人観光客誘致の為の英語版小立ホームページの作成】の2事業をご紹介します。

【輝け！西湖 富士山クリーンアップ&富士山演芸会「クニマス物語」】

「ふるさとの魅力再発見」を目的として行われたこの事業は9月22日に無事終了いたしました。地元だけでなく首都圏などの県外から幅広い世代の多くの方が参加されました。西湖湖畔での清掃活動では参加者同士が声を掛け合って行われ、交流会以外の時間でも交流の機会がありました。演芸会ではクニマス講談を聴き、今まで西湖やクニマスのことをあまりよく知らなかった参加者も地域を理解し、より身近に感じることができました。事業全体を通して参加者からの評判も良く、「また参加したい」という声が多く聞かれたようです。富士山クラブのほうでもこのイベントを定例化していきたいと考えているようです。



演芸会の様子

【富士山世界文化遺産登録に伴い外国人観光客誘致の為の英語版小立ホームページの作成】

この事業は富士山の世界文化遺産登録を機に外国人観光客が増加することを見込んで富士河口湖町へのアクセス方法、外国人受入可能な小立地区の宿泊施設の紹介、さらに小立地区でのイベント情報や食事施設の情報発信を目的に行われています。様々な情報提供とともに民宿や旅館での外国人観光客の受け入れ態勢の整備も目指しているそうです。もうすぐ完成するとのこと。どのようなホームページが出来上がるのか楽しみです。

小立地区の民宿旅館で参画をご希望の宿がありましたら随時参画可能だそうです。参画希望の方は国際観光推進委員会小立支部 古屋(090-5430-3310)までお願いします。